

8P3 situation initiale

Un vieux banquier de 53 ans se nommait Jean-Paul Michel. Il habitait sur la colline du village. Jean-Paul Michel s'habillait toujours en costard cravate. Ses collègues de travail avaient tous entre trente et quarante ans, mais c'était lui le plus âgé. Tous les matins, il se rendait à pied au travail. Il était passionné d'animaux. Le banquier avait un chat et deux chiens.

Complication 8P4

Un jour de pluie, le vieux banquier décida d'emprunter un chemin différent, à cause de la pluie. Mais par malheur il tomba, et quand il arriva au travail il était trempé de la tête aux pieds.

Ce jour-là, une nouvelle recrue était arrivée à la banque. Il alla donc se présenter. Elle était blonde et très mince. Elle paraissait avoir la quarantaine avec ses quelques rides au coin des yeux. Au bout de quelques minutes, les deux adultes s'entendirent à merveille. Mais, sans qu'il ne le sache, la femme préparait un mauvais coup.

Catarina invita tous ses collègues chez elle pour fêter son arrivée. Quand ils arrivèrent chez elle, elle leur servit un verre de vin. Mais en réalité il y avait de la drogue. Une fois que tout le monde était endormi, elle alla se démaquiller et, sous ce maquillage, une fille de vingt ans apparut !

Péripéties 8P5

Dès le début de la soirée, Jean-Paul se doutait de quelque chose, c'est pourquoi il ne but pas une goutte d'alcool. Il était décidé à découvrir qui se cachait derrière l'identité de Catarina. Alors, afin de ne rien manquer, il resta à l'eau. Ainsi, quand tous les invités dormaient, il découvrit le secret de Catarina.

Depuis son coin de canapé, il fit semblant de dormir tout en essayant de comprendre qui était cette femme. Alors qu'elle se dirigeait vers l'arrière de la maison, Jean-Paul se leva de son siège et se mit à fouiller les divers papiers sur les meubles et observer toutes les photos personnelles qu'il trouvait. Il avait beau tout regarder minutieusement, tout en gardant un œil sur Catarina, il ne trouva aucun indice.

Alors qu'il était sur le point de s'enfuir, Jean-Paul entendit des voix. Le plus discrètement possible, il se dirigea vers l'endroit d'où elles venaient. Bientôt, il entendit clairement deux voix, dont l'une d'elle était celle de Catarina et la seconde lui sembla connue. Il se pencha en avant pour jeter un regard au coin de la pièce. Quelle ne fut pas sa surprise quand il reconnut son ancienne assistante, Marie. Jean-Paul Michel tendit l'oreille ...

Elles préparaient un plan pour braquer leur banque le soir même.

- Avons-nous réfléchi à tout ? questionna Marie.

- Oui, j'en suis certaine. Les caméras ont toutes été désactivées par Rubis, notre complice.

Jean-Michel, témoin de la scène, les vit se diriger vers la camionnette, louée pour cette occasion, pour se rendre à la banque. Il courut pour se faufiler in extremis dans le coffre sans être vu. Il se tenait tranquillement à l'arrière de la voiture jusqu'à l'arrivée devant la banque. C'est là que les deux femmes sortirent cagoulées pour entamer le braquage. Le vieil homme en profita pour s'emparer de la camionnette et appeler la police.

Résolution 8P1

Une heure plus tard, les deux femmes sortirent de la banque chargées de plusieurs sacs remplis de billets de banque. Elles se dirigèrent vers la camionnette pour mettre leur butin à l'abri. Au moment où, elles ouvrirent le coffre, une équipe de cinq policiers leur fit un accueil pas très chaleureux :

- Mains en l'air, vous êtes cernés ! cria l'un d'eux tout en leur mettant les menottes pour les amener au poste de police.

Situation finale 8P2